



Los ganadores de la prueba competirán posteriormente en el campeonato gallego y de ahí, al nacional

Más de cuatrocientos escolares participarán el domingo en el circuito de As Cabazas en el Campeonato Provincial de Campo a Través

Jóvenes atletas para un nuevo siglo

Ferrol (Redacción). Más de 400 atletas escolares de Barbanza, La Coruña, Universidad de Santiago y de la Comarca de Ferrol se darán cita el próximo domingo en el circuito de As Cabazas, en Esmelle, para participar en el Campeonato Provincial de Campo a Través para el deporte en edad escolar, que será valedero para la disputa del campeonato gallego escolar. Una compleja organización desplazará a los escolares en autobuses desde el Estadio Municipal y se encargará de facilitarles la comida, para lo que se han previsto turnos, de acuerdo con las categorías y número de participantes. Asimismo el próximo día 15 de febrero se celebrará también en Ferrol, el campeonato gallego abierto, bajo la denominación de «Joaquín Romero» y organizado por la Federación Gallega de Atletismo, en el que participarán más de mil atletas de toda la comunidad.

El concejal de Deportes, Emilio Beceiro, acompañado de Juan Cebal, encargado del Deporte Escolar y Manuel Teijeiro, representante de la Federación de Atletismo y miembros del Patronato Municipal de Instalaciones Deportivas, presentaron el Campeonato de Campo a Través para escolares, en el que participarán atletas divididos en tres categorías: alevines, infantiles y cadetes, tanto masculinos como femeninos.

La Coruña ciudad, Noia, Santiago y Ferrol son las cuatro zonas comprendidas dentro del campeonato provincial —a su vez, la comarca de Ferrol se subdivide en otras cuatro áreas, desde Miño a Viveiro—. Cada una de las zonas que entran en el campeonato provincial han celebrado entre tres y

cuatro pruebas locales clasificatorias y tras ello, una prueba intercomarcal celebrada el pasado domingo decidió cuales son los dos mejores equipos de cada una de las áreas, con lo que serán ocho los clubes participantes en cada categoría, a los que se suman seis atletas invitados a título individual, al haber obtenido las mejores marcas.

Campeonato Gallego

El Campeonato Provincial del próximo domingo decidirá cuales son los dos equipos que participarán en el próximo campeonato gallego, entre los que se encuentran los ganadores del campeonato intercomarcal celebrado el pasado domingo día 13, que de acuerdo con las seis diferentes ca-

tegorías son respectivamente, en alevín femenino y masculino participarán el Club Atletismo Narón y el Ría de Ferrol; en infantil femenino Ría de Ferrol y Concepción Arenal; en infantil masculino, Concepción Arenal y Atletismo Narón; en cadetes femeninos, Montefaro de Mugardos y Ría de Ferrol; y cadetes masculinos, Ría de Ferrol y Atletismo Narón.

En cada una de estas categorías hay un total de entre 60 y 80 atletas, lo que supone un total previsto en torno a 400 escolares, que según manifestó Manuel Teijeiro «al ser campeones de cada zona, el nivel va ser óptimo, además de que los atletas de aquí tienen la ventaja de que en el circuito de As Cabazas ya se han organizado tres pruebas más».

Alto nivel y compleja organización

«Este va a ser uno de los campeonatos provinciales de mayor nivel y, sobre todo con una organización más perfecta y más pura», manifestaba ayer, Manuel Teijeiro, quien se enorgullecía de los medios puestos a su alcance y del propio circuito de As Cabazas, —que tiene una longitud de 1.700 metros, con zonas de arena, hierba sobre arena, hierba-tierra, bosque y pasarela de madera— que «no tiene el estorbo de los coches»

Este campeonato se integra dentro de los llamados Juegos Escolares, organizados entre el Patronato Municipal de Instalaciones Deportivas y la Xunta de Galicia y los gastos de organización serán sufra-

gados entre ambos correspondiendo al ayuntamiento la cantidad de 250 mil pesetas y a la Xunta el resto de los gastos. En cuanto a los trofeos, la Xunta aporta los premios al primer y segundo equipo y el ayuntamiento ferrolano al primero, segundo y tercer atleta individual.

Además han de contabilizarse los desplazamientos en autobús desde el Manuel Rivera hasta el circuito y los gastos de manutención, contratados con siete restaurantes de la zona, que prepararán las comidas de todos los participantes, ya que las pruebas, que se celebran por la mañana concluirán a las dos y media de la tarde.